
 
 

ATA DA 249ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 11 de 
agosto de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente, o Diretor-presidente solicitou agendar reunião com todas as 
áreas para que sejam pontuadas as necessidades de cada uma, tendo em 
vista a entrada de novos entes;  
 
_ Em seguida, foi convidado o assessor Paulo Roberto da Rosa para, em 
conjunto com a Diretora de Seguridade, apresentar novo modelo de extrato 
previdenciário para os participantes. Após análise de todos e feitas as 
considerações o novo modelo de extrato foi aprovado.  
 
_ Em seguida, a Diretora de Seguridade apresentou nova proposta de ficha de 
inscrição. Apresentou ainda proposta de ficha de inscrição para os 
participantes ativos anteriores;  
 
_ Após análise de todos, as fichas foram aprovadas. Por consequência, a 
diretora informou que as Instruções Conjuntas que dispõem sobre as fichas 
serão alteradas no mesmo sentido.   


